

# *Pide Mauricio Macri a justicia argentina debate sobre inseguridad en 2017*

---



Buenos Aires, 30 dic (RHC) El presidente argentino, Mauricio Macri, afirmó que la solución a los problemas de inseguridad "no es solo mejorar la policía sino que el sistema judicial tenga una actitud más presente".

En diálogo con las radioemisoras Nihuil de Mendoza, Radiofónica de Rosario y La Radio de Chaco, el mandatario apuntó que instaba a los jueces "a cuidar a los argentinos". "Ese sistema no va más. Un tipo roba en la calle, lo detienen y a la hora está suelto", dijo Macri.

Al referirse a la inseguridad, el jefe de Estado resaltó que este tema es algo que debe estar en el debate de 2017. Que los que delinquen, agregó, sepan las consecuencias que eso trae. En otro momento de su diálogo con los periodistas, Macri señaló que ha viajado mucho para marcar la presencia de la Argentina en el mundo.

Asimismo aseguró que la educación, la ciencia y la tecnología ocupan un lugar "central" en el Gobierno.

Entretanto alrededor de 300 trabajadores argentinos del sector educacional ocupan de forma pacífica el Ministerio de Educación y afirman que continuarán ahí hasta ser escuchados.

En espera de respuestas a la nueva decisión de no renovar los contratos a 400 personas de ese sector, los trabajadores exigen hablar con el ministro, Esteban Bullrich.

"Desde el 10 de diciembre denunciemos el vaciamiento de las políticas públicas de este ministerio. Hoy volvemos a tener un comunicado con 400 despidos y a su vez el desmantelamiento del programa de Instituto Nacional de Formación Docente", explicó al portal Infonews Rodrigo Recalde, uno de los manifestantes.

Recalde, secretario general de la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) para la Educación, anunció que se encuentran en una asamblea permanente y en la toma pacífica de las sedes del Ministerio hasta tener una respuesta.

En una nota difundida en internet, ATE apuntó que sin dar explicaciones fueron dados de bajas varios programas que dependen del Ministerio de Educación y Deportes que encabeza Bullrich, quien al momento de los despidos se encuentra de vacaciones.

Se trata de 400 trabajadores de diferentes dependencias del Ministerio que se quedan sin trabajo. Además otros dos mil 600 trabajadores del Programa de Nacional de Formación Permanente Nuestra Escuela, ven peligrar su puesto, apunta el texto.

Son tutores y coordinadores de los 13 postítulos de dicho programa que fuera avalado por resolución del Consejo Federal y luego ratificado por paritaria (negociaciones salariales) en el año 2013.

No a los despidos, sin educación no hay nada, se podía leer en varios de los carteles que portaban los manifestantes, en las afueras del ministerio, quienes momentáneamente cortaron el paso en las avenidas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117165-pide-mauricio-macri-a-justicia-argentina-debate-sobre-inseguridad-en-2017>



**Radio Habana Cuba**